
令和２年忘年会出欠と近況 

令和２年１１月２１日 

福田富男 

敬称略：順不同 

 

欠席：入江由紀江 

 忘年会のお知らせ有難うございました。今年一月の打ち合わせ会から早、１０カ月経ちました。その間にまさ

かの想定外の事が起き、連日、気をもんでいます。特に１０月頃から津山地域が大変な状況に陥り現時点では岡

山県全域に拡大しているようですね。 

なお、２９日の忘年会は所用のため出席できません！三密を避けて開催してくださいね。 

 

欠席：片山 裕子 

いつ終わるとも知れないウィズコロナの生活の中で、寒くなると一段と警戒を強める必要があるとか。今年

の 1月以降日用品の買い物と通院以外は一切外出しないでうちの中で過ごしております。親しい友人や親戚とも

電話だけです。ということで令和 2年度の忘年会も欠席させていただきたいと思います。せっかくさまざまな対

策を立てて計画してくださっているのに心苦しいのですが、いくつか重症化する恐れのある既往症も持っている

ためお許しください。何とか早くワクチンが出来て、来年予定の同窓会が開催できますよう祈る毎日です。その

時までは元気でいてお役目を果たさせていただこうと日々励んでおります。どうか皆様にもよろしくお伝えくだ

さいませ。 

 

欠席：岸章夫 

ご企画ありがとうございます。折角のご案内ですが、当日は赤穂市開催の会議に出席する必要があります。

誠に残念ですが、欠席とさせて頂きます。皆様によろしくお伝えください。仕事と自治会活動で、バタバタしな

がら、元気に過ごしています。 

 

欠席：衣笠和孜 

幹事、ご苦労様です。出来るだけ元気なうちに皆様にお会いしたいとは思っておりましたが、11/29 は既に予

定が入っており、出席することが出来ませんのでご容赦ください。ゴルフを含め、スポーツおよびいろいろな趣

味で頑張っていますので、また、お会いできる日を楽しみにしています。皆様にも、よろしくお伝えください。 

  

欠席：柴田律子 

十六夜会忘年会の連絡、有難うございます。１１月２９日は岡山にいますし、同窓生の方々にもお会いした

いのですが、ウィルス感染拡大が少々気になりますので、考えた末、欠席とさせて頂きます。またの機会に。  

               

欠席：杉本倫典 

いつもお世話になっています。さて、今回の忘年会の件ですが、私はもう少しの間自粛したいと思います。

せっかく企画をして頂いたのに「欠席」とは辛いのですが、もう少し世間がコロナに慣れてくるまでの辛抱と思

っています。合わせて町内の付き合いも、高年齢の人達ばかりで、慎重に慎重に毎日を送っていますので申し訳

ありませんが、今回も欠席ということでお願いします。  

 

出席：竹内宏器 

近況は以下の通りです。今年 4月から出勤は週 3日となり、自由な時間が増えました。 



主には、津山の実家に帰って野菜作りに精を出しています。その合い間、昔は畑だったところが雑木やセイタカ

アワダチソウが生い茂り荒れ果てているので少しづつ開墾して、いずれ果樹園にしたいと思っています。他にも

内田収さんと大山に登る約束をしていて、今はそのために家の裏山（勝賀山、標高 370m）に登ってトレーニング

に励んでいます。 

生来じっとしていることが苦手な性分なので出歩いていますが、お店に入るときも出るときもアルコール消毒、

汽車に乗るときは席の周りをアルコールティッシュで拭くなどのコロナ対策は徹底してやっています。その一方

で、「いつまでこんな生活を続くのか？」とウンザリするときもあります。皆さん、マスクも手洗いもソーシャ

ルディスタンスも必要ない日が来るまで生き延びましょう。そして”2020 津山高校第 16 期同窓会”てお会いし

ましょう。 

 

欠席：鳥越亨 

メール拝見しました。何時も御世話様です。体調は蟹の横這い状態で、人の集まる所はドクターストップに

なっております。(コロナ禍期間中)コロナがおさまれば OK との事なので、その内必ず参加させて頂きます。目

下腰痛で(300m ほどあるいたら、痛くて暫く休まなければ次の一歩が踏み出せず)今日もこれからマッサージと針

に吉永町・高場クリニックへ行きます。(今日で 70 回目＝やらないよりマシ程度です)禁酒して既に 10年余にな

りますが、隣に座った人が飲んでいてもツイゾ飲みたいとは思わなくなりました。家で鍋ものの時など、妻は私

に勧める事無く一人ビールの小瓶で一杯やっております。一向に腹も立たなくなりました。此れも老化現象なの

でしょうか？皆様によろしく 11 月 4日 鳥越 亨 拝 

 

欠席：１３、原好子 

 毎日鬱陶しいことです。いつになったら収束するのかとうちの中を見ながら片付けをしています。することは

いくらでもありますが、根気が続きません。今回は欠席させていただきます。また皆様にお会いするのを楽しみ

にしています 

 

出席：１５、福田富男 

相変わらず，高校（のみ対面授業），大学（前期でしたが２か月ネット授業あと３か月対面授業），専門学校

（動画のみでのネット授業）などで主に生物学を教えています．ご存じのように対面授業は少なく，ネット授業

と言うまことに今までにない経験をしました．学校により使うソフトが違うので一度マスターしたことが役にた

たず往生しました．おかげでものすごく色々勉強し，体験もしました．激しいところはネット授業と言っても，

動画を取って送り，まるでテレビでの授業と同じで，放送大学状態でした．だから，生徒も顔もわからず，名前

のみで評価し（もちろん最終試験はやりますが・・）性格などもわからず提出物とか，授業の感想などでどんな

子か判断するのみです．その意味では全然いわゆる教え子と言う気持ちがわきません．最近杉本倫典さん，河本

秀生さんとおじんツーリングしました，ＨＰに写真があるのでまた見て下さい．でも最近腰が痛くて・・・（泣！！） 

  



 



 



 
 


